

Verwandte Seelen" oder "Die Wette

Von chrissi25

Kapitel 8: Die 1. Runde

Es war an Son Goten, die Runde zu "eröffnen", denn er ihm gehörte der erste Kampf. Er war äußerst nervös. Sicher, sein Vater hatte ihm immer wieder gesagt, dass er sich nicht fürchten brauchte, dass es höchstens Trunks und sein Bruder mit ihm aufnehmen könnten, aber in der Realität ist das halt nicht so einfach, wie in der Theorie. (Das kennt man ja ausm Alltag o_o) Als er und das "Schlitzauge", den Namen konnte er sich einfach nicht merken, aufgerufen wurden, hätte er am liebsten einen Rückzieher gemacht. Doch Trunks und Son Gohan sprachen ihm ordentlich Mut zu. So überwand er also seine Angst und trat, wenn auch nicht recht überzeugt, in den Ring. Der schwächliche Typ ging neben ihm. Auf der Kampffläche angekommen, stellten sie sich gegenüber, jeder auf eine Seite. Von lauter Zweifel gepackt schaute sich Son Goten um. 'So viele Menschen...' Er schluckte. Das Signal ertönte. Nun ging es los. Son Goten wusste nicht recht, wie er sich verhalten sollte und nahm erstmal seine Kampfposition ein, so wie man es ihm gesagt hatte. Der schwächliche hingegen schien dieses Wort nicht zu kennen, nach einigen kurzen Momenten strömte er einfach auf Son Goten zu, der ziemlich verdattert da stand. So was hatte er ja noch nie gesehen. (Er hat ja auch so ziemlich nur mit seinem Dad gekämpft.) Da er mehr Gehirnzellen benutze, um sich zu wunder als sich zu konzentrieren, traf ihn das "Schlitzauge" mit einem kräftigen Schlag in der Magengegend. Das Publikum grölte. "Der Kleine hätte lieber zu Hause in seinem Sandkasten bleiben sollen." Oben im Publikum, saß Son Goku und musste sich das Gespött der Leute mit anhören. Auf der einen Seite war er sauer, dass diese Fremden seinen Sohn so runter machten, auf der anderen Seite konnte er sich auf Grund dieser Aktion nur noch an den Kopf fassen. 'Wo war der denn mit seinen Gedanken?'

Es dauerte aber nicht lange und Son Goten hatte sich von seinem Schock erholt, rieb sich noch einmal den Bauch und nahm dann seine Position wieder da. "Deine lächerlichen Figuren helfen dir überhaupt nix!" quiekte das "Schlitzauge". Der Typ hatte eine schrille Stimme, die nicht unbedingt angenehm mit anzuhören war. Son Goten war gereizt und ging zum Angriff über. Er nahm alle Kraft zusammen und schlug zu, traf seinen Gegner direkt am Kiefer. Ein markerschütterndes Knirschen. Ein Schrei. "Schlitzauge" fiel im hohen Bogen aus dem Ring. Aus. Son Goten hatte gewonnen, doch das hatte er selbst noch gar nicht realisiert. Er wunderte sich. Wunderte sich darüber, wie leicht das doch war. 'Wieso hab ich mir eigentlich solche Sorgen gemacht?' Während er noch verdattert auf dem Kampffeld stand, erklärte der Kampfrichter "Schlitzauge" für raus und zwei Sanitäter kamen mit einer Trage um den Verletzten ins Hospital zu bringen. Dieser heulte und presste seine Hände gegen seinen Unterkiefer. "Gebrochen" wurde später verkündet. Nun dachte das Publikum

gleich ganz anders über die "Kindergartenkinder". "Die sind doch nicht normal!" "Das sind bestimmt Außerirdische!"

Die Familien der Jungs saßen indessen zufrieden zwischen den aufgeregten tuschelnden Kampfsportbegeisterten. Chi Chi setzte einen "hab-ich-es-euch-nicht-gesagt-Blick" auf und Son Goku und Piccolo und sogar Vegeta grinnten. Das waren nun mal keine normalen Kinder.

Als Son Gohan seinem Gegenüber in die Augen sah (oder zumindest dorthin, wo er die Augen vermutete), hörte er wieder Piccolos Stimme in seinem Kopf. "Übertreib es nicht. Halt dich etwas zurück." "Ich versuchs."

Das Signal ertönte. Doch niemand regte sich, weder Son Gohan noch sein Gegner. Was er nicht wusste war, dass die seltsame Gestalt im schwarzen Umhang noch viel mehr Angst hatte, als er selbst. Son Gotens Aktion schien in allen einen großen Eindruck hinterlassen zu haben. Was würde das Publikum erst sagen, wenn sie richtig zulegen. Mit Verwandlung und allem drum und dran? Son Gohan konnte es sich nicht ausmalen. Auf jeden Fall würden sie nicht so herum "buun", wie sie es im Moment taten. "Willst du warten, bis es Mittag gibt?" Das war wieder Piccolos Stimme. Diesmal klang sie allerdings etwas sarkastisch. Son Gohan verstand. Er sollte endlich fertig werden. Also legte er los. Noch eh der Kerl in der schwarzen Robe "Hilfe" sagen konnte, hatte ihn Son Gohans Schlag getroffen. Er war weitaus weniger hart, als der von Son Goten, doch es reichte um auch ihn aus dem Ring zu schleudern. Wieder konnte sich der Kampfrichter das Zählen sparen. Wieder mussten zwei Sanitäter den Geschlagenen abtransportieren. Wieder war das Publikum wie vom Blitz getroffen, total überrascht. Doch diesmal jubelten sie. (Hatten sie vor lauter Aufregung bei Son Goten vergessen...) Doch das war nicht alles. Son Goku und Vegeta waren schwer beeindruckt von der Schnelligkeit und Präzision, mit der Son Gohan seinen Schlag platziert hatte ohne seinem Gegner gleich die Knochen zu brechen. Eigentlich hatten sie mit ihm überhaupt nicht mehr gerechnet, hatten ihn zum Spaß teilnehmen lassen und nun hatte diese vorerst noch "unwichtige" Figur ihrer Wette einen kleinen Strich durch die Rechnung gemacht. Piccolo grinste. Er wusste um Son Gohans Schnelligkeit ja schon vorher. Nun war er richtig stolz und lobte seinen Schützling in Gedanken.

Nach einem recht ereignislosen Kampf zwischen dem Fette und einer weiteren schwarzgekleideten Gestalt, den der Fette gewann, war Trunks an der Reihe. Er war schon richtig heiß auf den Kampf, wollte aller Welt zeigen, dass er genauso gut war, wie seine Freunde und das musste das Publikum auch bald einsehen.

Trunks beobachtete die Gestalt genau, die wiederum ihn beobachtete. Zu ihrem Leidwesen grinste Trunks sie kampfeslustig an, was wiederum dazu führte, dass sie zitternd und etwas unbeholfen da stand, so dass Trunks schwer zu tun hatte, um sich zu beherrschen. Das Signal ertönte und einen kurzen Moment später, war Trunks schon auf dem Weg zu seinem "Opfer". Doch im Gegensatz zu den anderen, hatte dieses den Verstand scheinbar noch nicht verloren und nach Trunks' Schlag, der den Kampf wahrscheinlich sofort beendet hätte aus. Trunks musste sich mächtig anstrengen, um nicht aus dem Ring zu "fliegen", denn er hatte nicht berücksichtigt, was passiert, wenn da plötzlich keiner mehr steht. So wippte er mit den Armen in der Luft rudernd einige Momente später auf der Kante hin und her und fiel schließlich, zu seinem Glück, zurück und landete auf seinen drei Buchstaben. Das Publikum lachte. Vegeta schlug sich die Hand vor den Kopf. Trunks wurde rot. 'Peinlich, peinlich...' Doch als nun auch noch sein Gegner anfang zu lachen, war das Maß voll. Das war zu viel des

Guten. Blitzschnell war er auf und sprang der sich vor lachen krümmenden Gestalt entgegen. Noch ehe dieser das Lachen im Hals stecken bleiben konnte, hatte Trunks sie am Knie getroffen. Ein Knacken, ein Schrei und sie stürzte zu Boden. Der Kampfrichter find erst gar nicht an, sie auszuzählen. Mit herausgerutschter Kniescheibe konnte sie sowieso nicht weiter kämpfen.

Somit standen auch die Paare für die nächste Runde fest. Nach einer etwas längeren Pause würden zuerst Son Goten und Son Gohan gegeneinander antreten. Danach dürfte Trunks sich den Fetten zur Brust nehmen.